



Relation entre les signes

VERSEAU/VERSEAU

C'est une relation qui paraît très franche au départ : ils s'expriment librement, bavardent beaucoup, écoutent les problèmes de l'un et de l'autre. Mais le Verseau n'aime pas faire des reproches ouvertement et use de diplomatie pour faire passer le message. Tout peut sembler rose mais cela peut virer à l'hypocrisie : qu'ils apprennent à se dire les choses en face ! Sinon, ce sera explosif. L'amitié est le type de relation le plus adéquat, les rapports professionnels aussi sont excellents. En famille, des tensions peuvent avoir lieu, mais sans gravité.